



ADMINISTRACIÓN
2015-2018



**ASUNTO: DECIMA NOVENA SESION ORDINARIA DE LA
COMISION DE NOMENCLATURAS, CALLES Y CALZADAS.**

Con fundamento en los artículos 42, 43, 53, 57 y 61 del Reglamento interno de sesiones y comisiones del Ayuntamiento de Tonalá, Jalisco. Se levanta el acta de la décima novena sesión ordinaria realizada a las once horas del día nueve de mayo del año dos mil diez y siete, en el inmueble que ocupa las instalaciones de la Presidencia Municipal, cito con domicilio en la calle Hidalgo No. 21, de la Colonia Centro de Tonalá, en la sala de expresidentes del Honorable Ayuntamiento de Tonalá, Jalisco; estando presentes los ciudadanos Regidores integrantes de la comisión de Nomenclaturas, calles y Calzadas, con base en el artículo 27 Capítulo V y demás relativos de la Ley de Gobierno y Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco y los numerales 10, 11, 12, 13 fracción XXI, y 44 de las Comisiones, del Reglamento de Gobierno de la Administración Pública Municipal del Ayuntamiento Constitucional de Tonalá, Jalisco. Se lleva a cabo sesión ordinaria de la Comisión Edilicia antes mencionada, por lo cual solicito al Secretario Técnico tome nota y registre la asistencia. En uso de la voz, el Secretario Técnico Lic. Martín Salvador García Bracamontes; Como lo indica Sr. Presidente, en cumplimiento del primer punto del orden del día me voy a permitir nombrar lista, tomar nota y registrar la asistencia: REGIDOR PRESIDENTE FLORENTINO MARQUEZ GARCIA, Presente, REGIDORA CLAUDIA YAZMIN RANGEL VENEGAS, Presente, REGIDOR ENRIQUE PALACIOS DIAZ, Presente, REGIDOR SALVADOR CASTAÑEDA GUILLEN, Presente, REGIDOR GABRIEL CASTELLANOS VALENCIA, presente. Señor presidente le informo que se encuentra la totalidad de los integrantes. En uso de la voz el Regidor Florentino Márquez García.- En consecuencia se declara quorum legal y formalmente abierta la presente reunión de trabajo de la comisión Edilicia de Nomenclaturas, calles y calzadas y cedo nuevamente el uso de la palabra al secretario técnico para que de lectura al orden del día. En uso de la voz el Secretario Técnico el Lic. Martín Salvador García Bracamontes, como lo indica señor presidente, el orden del día es el siguiente: I.- Lista de Asistencia y Declaración de Quórum Legal. II.- Lectura y Aprobación del acta de la sesión pasada o en su caso la omisión de la lectura. III.- Informe de trabajo IV.- Correspondencia. V.- Asuntos Varios. VI.- Fecha y hora de la próxima sesión de comisión y Clausura de la sesión de comisión. En uso de la voz el Regidor Presidente Florentino Márquez García.- Se somete a su consideración el orden del día y en votación Económica se pregunta a ustedes si es de aprobarse. En uso de la voz el Secretario Técnico el Lic. Martín Salvador García Bracamontes.- Señor presidente le informo que el orden del día fue aprobado por la totalidad de los presentes. En uso de la voz el Regidor Florentino Márquez García.- Continuando con el orden de la sesión, es la aprobación del acta de la sesión pasada. Es de aprobarse y se aprueba el acta de la sesión pasada, lo cual pido se manifieste los que estén en la afirmativa, levantando su mano. En uso de la voz el Secretario Técnico el Lic. Martín Salvador García Bracamontes.- Señor presidente le informo que el punto fue aprobado por la totalidad de los presentes. En uso de la voz el Regidor Presidente Florentino Márquez García.



ADMINISTRACIÓN
2015-2018

Continuando con el orden de la sesión, pregunto a ustedes si se aprueba, la omisión de la lectura de la sesión pasada para lo cual pido se manifieste los que estén en la afirmativa levantando su mano. En uso de la voz el Secretario Técnico el Lic. Martín Salvador García Bracamontes.- Señor presidente le informo que el punto fue aprobado por la totalidad de los presentes. En uso de la voz el Regidor Presidente Florentino Márquez García.- Señor Secretario le solicito continúe con el orden del día, En uso de la voz el Secretario Técnico.- Como lo indica señor presidente, el siguiente punto es el Informe de trabajo. En uso de la voz el Regidor Presidente Florentino Márquez García.- En este punto quiero Informar que se giró un oficio a la Dirección de Planeación y Desarrollo para saber si la vialidad Juan Amante, (que se encuentra ubicada entre las calles Niños Héroes y Prolongación San Rafael y Arcelia Sevilla, en la colonia Santa Paula en este municipio), pertenece al ayuntamiento para asignarle el nombre ya mencionado, y si se encuentra contemplada en el plan municipal de desarrollo como vialidad, esto con el fin de dar cumplimiento a la solicitud que llego a esta comisión. Señor Secretario le solicito continúe con el orden del día. En uso de la voz el Secretario Técnico.- Como lo indica señor presidente el siguiente punto es Correspondencia. En uso de la voz el Regidor Presidente Florentino Márquez García.- Señor Secretario continúe con la lectura de la correspondencia. En uso de la voz el Secretario Técnico el Lic. Martín Salvador García Bracamontes.- Le informo señor presidente que no hay correspondencia. En uso de la voz el Regidor Presidente Florentino Márquez García.- Señor Secretario le solicito continúe con el orden del día. En uso de la voz el Secretario Técnico.- Como lo indica señor presidente el siguiente punto es asuntos varios. En uso de la voz el Regidor Presidente Florentino Márquez García.- Secretario Técnico le solicito me informe del registro de las intervenciones de los señores Regidores que hayan solicitado participar en este punto. En uso de la voz el secretario Técnico.- Señor Presidente le informo que no hay registro por parte de los Regidores En uso de la voz el Regidor Presidente Florentino Márquez García.- Señor Secretario le solicito continúe con el orden del día. En uso de la voz el Secretario Técnico.- Si señor Presidente el siguiente punto es Fecha y hora de la próxima sesión de comisión y Clausura de la sesión de comisión. En uso de la voz el Regidor Presidente Florentino Márquez García.- Para dar cumplimiento al último punto establecido en el orden del día, señores de no tener inconveniente se deja abierta la cita para la próxima reunión, no habiendo más asuntos a tratar, se da por concluida la presente sesión de Trabajo de la comisión Edilicia de Nomenclaturas, calles y calzadas, siendo las once horas con treinta minutos del día 09 de Mayo del año 2017.

BUEN DIA, GRACIAS

